

Stéphane Montigny
CNT INTERPRO Haute-Loire
Le Villeret
43300 DESGES
Tel : 06 80 63 29 93
Email : interpro43@cnt-f.org
Site : <http://www.cnt-f.org/interpro43>

Desges le 20 Février 2012

Aux éleveurs de Haute-Loire

**Réunion pour la création d'un collectif
contre le pucage et la certification des reproducteurs
Lundi 5 Mars 2012 à partir de 14 H
Salle 203 centre Pierre cardinal
9 rue julles Valles, Puy en Velay**

Chers compagnons,

Depuis 2008 date du début de la résistance à l'obligation de la FCO nous nous sommes rencontrés et organisés pour rester libre dans nos choix d'éleveurs. Le combat n'a pas été inutile, car même sous les menaces de l'administration, nombres d'entre nous avons réussi à ne pas vacciner nos troupeaux et nous avons également échappé à toute poursuite judiciaire. Partout en France des milliers de paysans comme nous en s'organisant ont réussis malgré les procès à obtenir des relaxes.

Entre temps d'autres obligations inutiles sont venues alourdir notre quotidien d'éleveurs. Depuis 2010 les cheptels ovins et caprins doivent être identifiés de façon électronique. Les Bovins suivront cette voie dans quelques temps.

Mais aussi, depuis cette année les éleveurs ovins et caprins ont reçu un formulaire pour procéder à l'inventaire des reproducteurs. Loin d'être anodin cette première attaque sous couvert de mesure sanitaire cache en fait un projet de privatisation du vivant dans la même voie que les semences végétales. **En 2015 nous ne serons plus libres de choisir nos reproducteurs !**

Toutes ces mesures applaudies et demandées par les promoteurs d'une agriculture industrielle ne font pas l'unanimité. En Haute-Loire, nous sommes quelques uns dans notre syndicat à nous interroger et à nous opposer à ces mesures qui nous paraissent inutiles et inacceptables.

Fort de l'expérience sur la FCO où les éleveurs nonobstant leur appartenance syndicale ou politique ont réussi à mener à bien leur combat. Nous paysans à la CNT nous pensons que ces luttes doivent être menés de façon similaire et c'est pour cette raison que nous vous invitons à venir discuter d'une possible création d'un collectif sur ce thème.

Pour approfondir la question je vous joins dans ce courrier un extrait du bulletin du collectif Tarnais « *faut pas pucer* » explicitant leur combat sur les puces électroniques. Vous trouverez également deux articles parus dans le journal CQFD sur la certification des mâles reproducteurs.

D'autre part un site internet a été créé pour recenser les actions des différents collectifs en France et proposer des analyses sur ces sujets :

<http://contrelepucage.free.fr/>

Lors de cette réunion je vous présenterai l'historique de la lutte sur le puçage en France depuis 2005 et j'aborderai la certification des mâles reproducteurs. Il y aura également à disposition des documents sur ces deux thèmes. Ce sera l'occasion de s'interroger sur les différentes actions possible à faire et leurs conséquences pour les éleveurs.

En comptant sur votre participation.

Cordialement

Stéphane Montigny

P.S.: Afin de financer ce début de campagne, une caisse de soutien sera mis à disposition lors de la réunion. Pour information ce courrier a été envoyé par voie postale à plus de 70 éleveurs et la salle pour nous accueillant a été louée.